ARGENTINA ES UN PAÍS RECONOCIDO MUNDIALMENTE EN MATERIA DE DDHH Y PAZ. ES UNA POLÍTICA DE ESTADO QUE HA TRASCENDIDO GOBIERNOS Y QUE NOS OTORGÓ A LO LARGO DE LOS AÑOS UN STATUS RELEVANTE EN EL ÁREA. SE DEBE PROFUNDIZAR EL TRABAJO EN EL ÁREA Y TOMAR ESE CAMINO COMO EJEMPLO PARA LOGRAR UN FUNCIONAMIENTO ACORDE DE LA JUSTICIA, EN TODOS SUS FUEROS Y, PRINCIPALMENTE, FOMENTAR LA CONCIENCIA EN LAS INSTITUCIONES SÓLIDAS, LUCHANDO CON TODA FORMA DE CORRUPCIÓN QUE IMPIDE EL DESARROLLO SOSTENIBLE DEL PAÍS.

ADEMÁS, ES NECESARIO PROFUNDIZAR EL TRABAJO DE TERRITORIALIZACIÓN DE LA JUSTICIA, LLEVANDO A CADA COMUNIDAD LOCAL EL CONOCIMIENTO DE SUS DERECHOS, EL ASESORAMIENTO GRATUITO EN ACCESO A LA JUSTICIA Y FOMENTAR LA UTILIZACIÓN DE ESTE TIPO DE MECANISMO DE RESOLUCIÓN DE CONFLICTOS.

SOLO CON UNA JUSTICIA CREIBLE Y CONFIABLE SE LOGRA-RÁ ELIMINAR TODO TIPO DE VIOLENCIA EN LA SOCIEDAD.

POR OTRO LADO, SE DEBERÁ TRABAJAR EN LA CONSTRU-CCIÓN DEMÓCRATICA DEL EJÉRCITO, UNA INSTITUCIÓN CENTRAL PARA LA DEFENSA DEL TERRITORIO NACIONAL.